



Le 29 novembre 2022

« Il est de notre responsabilité collective de nous engager auprès de la communauté afin de mieux comprendre les besoins et d'élargir la portée de nos services pour répondre aux besoins postpandémie. »

PAMELA CHARLONG,
Directrice générale
Centre Walgwan Center

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE CENTRE WALGWAN MISE SUR L'OPPORTUNITÉ D'INNOVER EN MATIÈRE DE PRESTATION DE SERVICES

Les initiatives d'innovation amélioreront la portée des services en répondant aux besoins de la communauté à partir d'une perspective basée sur les forces.

Gesgapegiag, QC - Le Centre Walgwan a annoncé aujourd'hui qu'il suspendra ses services résidentiels de janvier à juin 2023. Depuis la pandémie, de nouvelles réalités ont fait surface au sein des communautés et nous devons prendre le temps de nous engager avec les communautés pour mieux comprendre leurs besoins et modifier les services en conséquence pour répondre à ces besoins.

« Nous sommes ravis d'étendre nos services et de renforcer nos relations avec les communautés autochtones. Notre collaboration renforcera un continuum de soins tout en augmentant notre valeur autour de l'espoir, du sens, du but et de l'appartenance. »

Melanie Napartuk, présidente

À PROPOS DU CENTRE WALGWAN CENTER

Walgwan s'adresse aux jeunes des Premières nations âgés de 12 à 17 ans qui souhaitent prendre en charge leur bien-être et retrouver l'espoir, le sens, le but et l'appartenance alors qu'ils naviguent à travers les défis de la vie. Pour plus d'information, veuillez consulter notre site Web www.walgwan.com ou contactez notre service d'approche au 418-759-3006, poste 224.

